

L'UIISC7 arme un centre de vaccination éphémère

La Roquebrussanne Deux cents seniors devraient être vaccinés sur deux jours. Le centre, installé dans la salle René-Autran, bénéficie de l'appui des personnels formés de l'UIISC7

Hier et ce mercredi également, près de deux cents Roquiens auront été vaccinés en la salle René-Autran⁽¹⁾. Des seniors de plus de 70 ans, inscrits auprès des services municipaux. Ce centre de vaccination, éphémère, a été conjointement créé et déployé par l'Agence régionale de santé et par la Sécurité civile de Brignoles, mandatée pour effectuer la vaccination. Pour ce faire, l'UIISC7 avait dépêché le capitaine Joël Leroy, entouré de douze personnels, spécialement formés⁽²⁾. Le tout supervisé par le médecin colonel Claire Vanoye, assistée pour les consultations par Michèle Teuma, officier supérieur réserviste. « C'est une grande responsabilité pour nous, beaucoup de fierté aussi, confie le capitaine Leroy, responsable de



Autour de Michel Gros et de son adjoint Bryan Jacquin, le préfet, le sénateur Gutol et le colonel Libert, patron de l'UIISC7.

(Photos J. H.)

la coordination de l'opération. *Tous sont volontaires et extrêmement motivés pour prendre part à cette grande campagne nationale de vaccination. A cet égard, nous avons la capacité d'héberger*

un second centre. » Egalement présent, le colonel Christophe Libert, patron de l'unité brignolaise, toujours là pour soutenir ses hommes. Le préfet s'est rendu sur place, ravi de dé-

couvrir ce centre installé en quelques heures. De son côté, Michel Gros, maire accompagné par le sénateur André Gutol, s'est félicité du succès du lancement de l'opération : « Nous sommes



En deux jours, près deux cents seniors auront été vaccinés en la salle René Autran.

satisfaits, car la population s'est vite manifestée. Merci aussi au CCAS et à Bryan Jacquin, un de mes adjoints, qui ont beaucoup contribué à la réussite de cette action initiée en milieu rural. » Ren-

dez-vous dans trois semaines pour la seconde dose.

J. H.

1. les anciens du village ont reçu le vaccin Pfizer.
2. 90 personnes ont déjà reçu une formation.